
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１月１７日 火曜日                Vol.519 

 

         例会出席者   １８名 （会員数 25名）                            出席率  ７２．０％ 

          メーキャップ                                            修正出席率７２．０％ 

 

■会長挨拶 
寒い日が続きますが皆様お身体は大丈夫でしょうか。国際ロータリーの会長からメールがたくさん届いています。国際ロータリ

ーのホームページがありますが、これをもっと見て活用してほしいという内容のものや、審議会にて人頭分担金が毎年 4 ドル上が

るのが既定路線になってきているというものもあります。これに対しては意見も様々なようです。色々ありますが美馬ロータリークラ

ブは笑顔で頑張っていきたいと思います。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  脇町ＲＣ 阿波池田 RC 

◇連絡事項  3月 11日開催予定のＩＭの出席を来週確認します。 

         地区委員の委嘱状が届いています。 

           ＲＹＲＡ委員会 森会員 遠藤会員 

           ロータリー財団委員会 青木博美会員 

           インターアクト員会 山内会員 

■委員会報告 

 ◇クラブ管理委員会 親睦担当 

   2月 7日か 14日どちらかで牡蠣を食べに行く移動例会を計画しています 

  

■卓話 「司法書士について」 森 廣一会長 

 私の職業は司法書士で官公庁の中で裁判所などを主に活動しています。裁判所は色々な民事事件についていろいろな書類

作成が必要です。10年位前から 4つの種類がある裁判所のなかの簡易裁判所では 140万未満の扱う場合弁護士と同じ役割

を法務大臣の認定を受けると担うことができます。徳島県では 250名位の司法書士の中で 70名がその試験を受け、私も試験

を受けてなんとか合格しました。 

 交通事故などで代理人となり民事裁判を担当しました。自動車保険には弁護士特約というものが付いている場合、保険でその

費用が出ます。 

 契約書の作成にはあいまいさをなくすということが大きな意味を持ちます。あいまいな内容の契約書を作ると紛争の原因となり

やすいからです。前にも話しましたが成年後見制度についても頑張っています。自分自身やりがいのある仕事ではありますが大変

なことも多いです。これからもよろしくお願いします。 

 

■ニコニコ 

 杉原会員「1月 4日で主人が 64歳になりました。」川田会員「今年 68歳になりました。結婚記念日は 40回以上になります」 

谷会員「誕生祝ありがとうございました」廣川会員「妻が 1月 11日で 66歳になりました。」 

 

 次回例会                 ２０１７年1月２４日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 長浦保福会員 

               

欠席 北室会員 澤田会員 田中会員 田村会員 戸島会員 林会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


